

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, September 1978

THE TREND IN OIL PRICES IN 1977⁽¹⁾

The Commission has recently approved a report to the Parliament and the Council on oil prices in the Community in 1977.

This report, drawn up under a Council Directive in force since 1 January 1977, analyses the development of import prices for crude oil and petroleum products, consumer prices of the main petroleum products and the revenues derived by the oil companies from their sales. The information on which it is based was sent to the Commission by the Member States on the basis of data coming directly from the oil companies.

The following trends emerge from this analysis :

- Increases in the price of crude oil by the producing countries during the year were offset by the depreciation of the dollar so that Community countries actually paid on average of 1% more for their oil supplies.
- The consumer prices of petroleum products, including duties and taxes, vary considerably from country to country because of differences between tax systems. On the other hand, prices not including duties and taxes are very close to each other as a result of the gradual unification of the markets within the Community.
- On the whole, consumer prices have remained stable. There was a slight increase in overall revenues, but, on average, it stayed below the increase in the cost of crude. The consequence has been a slight increase in the deficit of the refining and distributing industries.

What we have described here is, of course, the overall situation, whereas the situation varies in the individual Member States, depending on their economic and monetary situation and the competitive structure of their markets.

(1) COM (78) 416

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, septembre 1978

EVOLUTION DES PRIX DU PETROLE EN 1977 (1)

La Commission vient d'approuver un rapport au Parlement et au Conseil sur le prix du pétrole dans la Communauté en 1977.

Ce rapport, établi en application d'une directive du Conseil applicable depuis le 1er janvier 1977, analyse l'évolution des prix à l'importation du pétrole brut et des produits pétroliers, des prix à la consommation des principaux produits pétroliers ainsi que des recettes tirées par les sociétés pétrolières de leurs ventes sur le marché. Les données sur lesquelles il est établi sont communiquées à la Commission par les Etats membres à partir d'informations provenant directement des sociétés pétrolières.

Les tendances suivantes se dégagent de cette analyse :

- Les décisions d'augmentation du pétrole brut pour les pays producteurs en cours d'année ont été atténuées par la dépréciation du dollar et se sont traduites en moyenne pour les pays de la Communauté par une augmentation de l'ordre de 1 % de leur coût d'approvisionnement.
- Les prix des produits pétroliers à la consommation, droits et taxes compris, présentent des écarts importants d'un pays à l'autre en raison des différences entre les régimes fiscaux. Par contre les prix, hors droits et taxes, sont très proches les uns des autres du fait de l'unification progressive des marchés à l'intérieur de la Communauté.

- Les prix à la consommation sont dans l'ensemble demeurés stables. Une légère hausse des recettes globales a été observée, mais elle est demeurée en moyenne inférieure à l'augmentation des coûts du brut. Le déficit des activités de raffinage et de distribution s'est en conséquence légèrement amplifié au cours de l'année.

Cette vue d'ensemble recouvre des situations évidemment différentes suivant les Etats en fonction de leur situation économique et monétaire et de la structure concurrentielle de leurs marchés.